

El cáncer de pulmón

es la mayor causa de muertes por cáncer, tanto en hombres como en mujeres.

Cada año, cerca de
200 000 personas reciben
un diagnóstico y cerca de
150 000 mueren.



Fumar cigarrillos es la causa
**#1 del cáncer
de pulmón.**

Se ha vinculado a entre el
80 % y 90 %
de todos los cánceres
de pulmón.

Dejar de fumar a cualquier edad puede reducir el riesgo de cáncer de pulmón.

Usted debería hablar con su médico acerca de las pruebas de detección del cáncer de pulmón si nunca le han diagnosticado cáncer de pulmón y:

- tiene entre 55 y 80 años de edad;
- fuma mucho en la actualidad o era un fumador empedernido que dejó de fumar hace menos de 15 años;
- no tiene signos ni síntomas en la actualidad de cáncer de pulmón (podrían recomendarse pruebas diagnósticas para las personas que tienen signos y síntomas).

La decisión de hacerse las pruebas de detección es una que usted debe tomar con su médico.

Las pruebas de detección no se recomiendan para las siguientes personas:

- Las que tiene una afección que limita en gran manera el tiempo que podrían vivir
- Las que no están dispuestas a hacerse una operación para el cáncer de pulmón



El beneficio de las pruebas de detección del cáncer de pulmón es que se puede encontrar el cáncer más temprano, cuando se puede tratar mejor. También hay riesgos significativos. Si se detecta un presunto cáncer, esto puede llevar a que se hagan pruebas invasivas como biopsias, que pueden causar infección, sangrado y colapso de pulmones.

Hay recursos y servicios de apoyo para todos los sobrevivientes de cáncer de pulmón.

<http://www.cdc.gov/spanish/cancer/lung>

<http://www.cdc.gov/spanish/cancer/survivorship>



U.S. Department of
Health and Human Services
Centers for Disease
Control and Prevention